



In den ersten sechs Monaten des Jahres 2017 hat der Peißnitzhaus Verein bereits 115 neue Mitglieder gewonnen. Drei dieser neuen Gesichter sieht Ihr auf dem Titelfoto (v.l.n.r.): Ulrich Lange, Nicole Sigmund, Ants Feyer und Frank Braun.

Nicole unterstützt uns bereits aktiv bei den Arbeitseinsätzen sowie in der Gastronomie und möchte zukünftig auch Führungen leiten. Ulrich ist zu einem festen Bestandteil unserer Kulturgruppe geworden und steht bei den Jam Sessions auch mal selbst auf der Bühne. Und Frank kommt regelmäßig vorbeigeradelt, um zu helfen. Mit Ants ist ein "alter Hase" im Verein zu sehen, der ehrenamtlich dafür sorgt, dass die Rechenknechte surren und alle Daten gut gesichert sind. Welche weiteren Mitmachmöglichkeiten es im Verein gibt, könnt Ihr auf Seite 9 nachlesen. Ende Juni hat uns der Verein "Wir helfen" 49.900 Euro zugesagt. Mit dem Geld können wir weitere Räume ausbauen, in die unser Kinderprojekt einziehen wird. Die MZ war für einen Bericht vor Ort (siehe Foto). Zu sehen ist auch unser neues Schachbrett für die Spielstraße.

